

TOMA DE POSESION DE LA NUEVA CORPORACIÓN MUNICIPAL

Escrito por AYUNTAMIENTO
Lunes, 13 de Junio de 2011 12:42



El pasado sábado y ante un nutrido público, tomaron posesión los nuevos concejales surgidos de las pasadas elecciones del 22 de Mayo en La Coronada.

Los once concejales (10 por parte de PSOE y 1 concejal del PP) eligieron como Alcalde para los próximos 4 años a José María Sánchez. De esta manera se rubricó el nombramiento como Alcalde del candidato socialista más votado de España.

En su primer discurso, José María agradeció el apoyo recibido, tendió su mano a todos aquellos que quieran trabajar en el progreso y desarrollo de La Coronada, e invitó al único concejal obtenido por el PP, a sumarse en esa tarea.

GALERÍA DE IMÁGENES